

SAINT-CYPRIEN

SOLIDARITÉ. Les ambulances vont être équipées de doudous par Proj'aide 66.

Des doudous pour rassurer les enfants hospitalisés

Toujours mobilisés pour améliorer le quotidien des enfants hospitalisés et des personnes âgées, les membres de l'association Proj'aide 66 ont organisé, avec la bonne humeur et l'enthousiasme qui les caractérisent, un marché de Noël.

Samedi 7 et dimanche 8 décembre, une trentaine d'exposants créateurs, artisans et producteurs étaient réunis à la salle Pons pour proposer leurs produits.

De nombreuses animations étaient également proposées. Guy Rampelle, Julie Navarro et Jean Baptiste Sparr-Trescases ont donné de leur temps et de leurs voix pour mettre l'ambiance et faire chanter avec eux l'assistance.

Des démonstrations de danse de l'association Onda y suelta et de majorettes de la troupe Major's dance ont ravi les visiteurs. Chaque après-midi, le Père Noël est



► Chantal Didelot a dévoilé la nouvelle action qui sera prochainement menée.

venu rendre visite aux enfants qui lui ont confié leurs listes de présents qu'ils souhaiteraient au pied du sapin. Après la traditionnelle séance de photos, le Père Noël a offert à chaque enfant un goûter.

■ **Une nouvelle action**

À l'ouverture du marché sa-

medi matin, en présence de le maire, Thierry Del Poso, et des adjoints Marie-Thérèse Nègre et Jean Gauze, la présidente de Proj'aide 66, Chantal Didelot, a dévoilé l'action qui sera mise en place grâce aux bénéfices générés par la tombola, la buvette et le prix des stands.

Après avoir remis huit voi-

turettes électriques aux hôpitaux de la région, les membres de l'association vont offrir des doudous qui seront intégrés aux kits pédiatriques des ambulances de la Croix-Blanche et du Samu afin de diminuer le stress des enfants qui sont pris en charge par les ambulances.